



## **BOLETÍN CONJUNTO**

Monterrey, Nuevo León, viernes 29 de noviembre de 2024 No. 120/2024

## Inauguran Zoé Robledo y Samuel García remodelación del Almacén Regional Nuevo León

- En esta instalación se atiende la distribución de medicamentos e insumos para los estados de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila, Durango, Chihuahua y Sonora. Se administran 11 millones y medio de piezas de entrada y salida al mes.
- El director general del IMSS destacó que la capacidad del almacén aumentó un 40 por ciento, al contar con 8 mil metros cúbicos de capacidad, a través de una inversión de más de 230 millones de pesos.
- El gobernador de Nuevo León resaltó el avance en materia de salud en la entidad a cuatro años de su administración y en el marco del primer año de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, inauguraron la remodelación del Almacén Regional Nuevo León, que permitirá atender con mayor eficiencia la distribución regional de medicamentos para los estados de Nuevo León, Tamaulipas, Coahuila, Durango, Chihuahua y Sonora; en total se administran 11 millones y medio de piezas de entrada y salida al mes.

Como parte de su gira de trabajo por la entidad, el titular del Seguro Social supervisó las instalaciones que tuvieron diversas mejoras como: aumentar la capacidad de almacenamiento, reforzar la normativa de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), incrementar el personal operativo para atender la nueva demanda y extender horarios de operación.

Durante el acto de inauguración, el director general del IMSS resaltó que obras como la remodelación del Almacén Regional de Nuevo León siguen el proyecto de nación impulsado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien ha planteado crecer en infraestructura para potenciar el servicio del Seguro Social.

"Este almacén que desde 1992 da servicio a 67 unidades médicas y otras unidades administrativas, no solamente de Nuevo León de otros estados también, había empezado a crecer la operación y había que crecer el almacén", dijo.

Destacó que con esta obra de remodelación, a cargo de Cemex, la capacidad del almacén aumentó 40 por ciento, al contar con 8 mil metros cúbicos de capacidad, a través de una inversión de más de 230 millones de pesos.

Zoé Robledo señaló que esta acción dará cumplimento a la demanda de los derechohabientes en Nuevo León, ya que se requiere ampliar el servicio porque ha crecido mucho la entidad con la consolidación de nuevas empresas y generación de empleos.

Aprovechó la reunión de trabajo para presentar a la doctora Miralda Aguilar Patraca como la nueva titular del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del IMSS en Nuevo León, en sustitución del doctor







Tonatihú Ortiz Castillo, quien a su vez asumirá la titularidad de la Representación del Instituto en el Estado de México Poniente.

Por su parte, el gobernador Samuel García celebró los resultados en salud en Nuevo León, como muestra de ello está el estudio de la plataforma Cómo Vamos, donde se demostraron los resultados de la Segunda Evaluación de Gobernador en ejes destacados como salud con 9.8, o finanzas y educación con 10 puntos.

Mencionó que Nuevo León ha tenido un crecimiento en generación de empleo, ya que se reciben a 152 mil personas a la entidad por año para laborar en el estado. "Hemos crecido en 10 años de 4 a 6.2 millones de habitantes y todos vienen por trabajo, afortunadamente es formal".

Por ello, Samuel García subrayó que se requieren recursos para los servicios mínimos de educación y salud, pero en cuatro años de su gobierno y en el marco del primer año de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el avance de Nuevo León "pinta bien".

A su vez, el titular de la Coordinación de Conservación y Servicios Generales del IMSS, Ángel Annuar Rubio Moreno, informó que también se rehabilitaron muros, techumbres, pisos, instalaciones sanitarias, eléctricas y se instalaron tres cárcamos de agua.

"Es muy importante destacar que nunca dejó de operar este almacén, nunca se dejó de surtir medicamento a la población derechohabiente de Nuevo León", destacó.

Entre las áreas remodeladas están el almacén de medicamento de alto volumen, alto costo, especializados, ampolletas, de formulación líquida y sólida; vacunas, materiales de laboratorio, área de embarques, sueros, material de alta curación y suturas, Centro de distribución de insumos y recepción.

Previo a este proceso los insumos estaban expuestos a la intemperie, el acceso principal era de un solo sentido, había riesgo de inundación en el edificio y patio de maniobras, obstrucción de la rampa de acceso por vehículos estacionados y no existía sistema de aire acondicionado adecuado para mantener una temperatura de 24°C.

La remodelación de este proyecto del IMSS se realizó sin comprometer la continuidad operativa del suministro de medicamentos, al trabajar a la par las actividades de conservación y operación del almacén.



